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Herrn 
Dietmar Stark 
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Ampelinstallation an der Einmündung Wülfingstraße/L414 
 
Sehr geehrter Herr Stark! 
 
Für den oben genannten Sitzungstermin bittet die AL-Fraktion, nachfolgend genanntes 
Thema in der Tagesordnung der Sitzung vorzusehen: 
 
Ampelinstallation an der Einmündung Wülfingstraße/L414 
 
Zu diesem TOP legt die AL-Fraktion folgenden Beschlussentwurf vor. 
 
Beschlussantrag: 
Der Verkehrsausschuss bittet die Verwaltung, mit „Straßen NRW“ über die Einrichtung einer 
Kreuzungsampel an der Anbindung der Wülfingstraße (Rampe vom/zum Bahnhof Dahlerau) 
an die Landstraße L 414 zu verhandeln.  
 
Begründung: 
Die Ausfahrt vom Bahnhof Dahlerau in die Landstraße L 414 ist sehr kritisch. Fahrzeuge, 
die in die Landstraße L 414 in Richtung Radevormwald einbiegen, fahren oft über beide 
Fahrspuren der Landstraße. Da das Wülfinggelände belebt werden soll, ist hier mit einer 
Verkehrszunahme zu rechnen, darunter sowohl mehr schwere LKW als auch PKW im Fall 
von Veranstaltungen im Wülfinggelände. Dieser Verkehr kann nur mit einer Ampel hier 
sicher ein- und ausfahren. Die derzeitige Baustellenampel belegt eindrucksvoll, in welchem 
Maße „dieser Gefahrenpunkt“ entschärft wird, ohne dass dadurch unzumutbare Wartezeiten 
entstünden. Weil jetzt mit dem Bau der Stützmauer eh umfangreiche Arbeiten stattfinden, 
könnte diese Maßnahme begleitend umgesetzt werden. Diese Verkehrsampel halten wir für 
eine unverzichtbare Maßnahme, um das Wülfinggelände optimal entwickeln zu können. 
Dabei ist zu prüfen, ob Kosten bei der Sanierung der Stützmauer eingespart werden 
können, indem die Ampeln etwa dort aufgestellt werden, wo heute die Baustellenampeln 
stehen und dann die Rampe einspurig belassen wird. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die Fraktion der Alternativen Liste Radevormwald 
 
 
Felix Staratschek 


